

わたし かんじ けっかはっぴょう 私の漢字 結果発表

たくさんのお応募、ありがとうございます！応募してくれた漢字を事務室前に貼っていましたが、

貼りきれず、さわらび教室前、保健室前までのびていきました。うれしいです。

さて、「今年の漢字」には「密」が選ばれていました。では、南津守小学校で応募数が

多かった漢字を紹介していきますね。

一番多かった漢字は、9人が書いた「楽」でした。理由は、



「今年は学校が休みになったりしたけど、友達と遊んだことが楽しかった。」

「仲良く、楽しかった年だから。」「コロナの中でも、先生が楽しめる工夫を

してくれたから。」「家族と遊びに行って楽しかった。」等です。

次に多かった漢字は、5人が書いた「協」でした。



「コロナの時こそ、みんな仲良く協力しあった。」「協力することは大事

だから。」「協力ができているから。」

三番目は、「勇」です。4人が書いていました。



「勇気は自分にとって大事だから。」「授業中、手をあげる勇気がなかった

から。」「勇気をもうちょっとつけよう。」「勇気を出してほしいから。」



応募してくれた漢字を、下にのせてあります。見てください。

勝 密 学 気 健 心 生 笑 行 音 家 友
守 助 皆 愛 怒 来 子 最 静 成 晴 人
姫 変 優 共 夢 努 美 新 思 命